

Le Fab Lab propose aussi aux habitants des « crochets ouvre-porte et presse-bouton ».

PHOTOS JEANNOT FILIPPI

Dans les premiers temps du confinement, le Fab Lab di Corti et le réseau de makers insulaires ont fabriqué dans l'urgence du matériel destiné aux professionnels de la santé, pour faire face à la crise sanitaire.

Avec le déconfinement, les missions se transforment et s'adaptent aux besoins. « Nous poursuivons la fabrication de visières pour les soignants et professionnels de santé », décrit Vannina Bernard-Leoni, responsable du pôle innovation et développement de l'université de Corse. Les membres du réseau proposent désormais des offres commerciales pour les entreprises insulaires. Du côté du Fab Lab di Corti, nous restons mobilisés pour les petites entreprises de Corte et du Centre Corse, afin de poursuivre nos actions de solidarité de territoire. »

« Hygiaphones » pour les entreprises

Ainsi, le Fab Lab fournit une dizaine de visières par entreprise, ainsi que, pour ceux qui en font la demande, des « hygiaphones », des structures en plexiglas permettant des interactions sécuri-

sées avec la clientèle. Ceux-ci se présentent sous la forme d'une vitre en plexiglas équipée de « pieds » (soit encastrés, soit pliés à la thermopieuse) pour leur permettre de tenir debout, sur un comptoir d'accueil par exemple.

« Nous essayons de répondre au mieux à la demande. Pour ce faire, les entreprises nous fournissent des plaques de plexiglas. Et avec les chutes, nous réalisons les pieds des hygiaphones, poursuit-elle. Nous essayons de faire le maximum pour soutenir ceux qui reprennent leur activité. »

Crochets ouvre-porte et presse-bouton

Tous les matins, Mathilde Menager et Alexandra Pagni s'activent à la découpeuse laser. En plus des visières et des hygiaphones, le Fab Lab s'est aussi lancé dans la fabrication de « crochets ouvre-porte et presse-bouton », également réalisés avec des chutes de plexiglas.

« Ceux-ci permettent d'ouvrir les portes et taper par exemple son code de carte bleue - lors d'un paiement dans un commerce ou pour retirer à un distribu-



Les pieds réalisés à la plieuse.

teur - sans toucher ni poignée, ni bouton », explique Vannina Bernard-Leoni. Faciles à nettoyer, ces crochets sont destinés à tout le monde et peuvent être récupérés au Fab Lab sur demande. « tant que nous en avons », ajoute le responsable du pôle innovation et développement.

Tant pour les privés que les professionnels, le Fab Lab a mis en place un système de drive. Les commandes peuvent être récupérées tous les matins, du lundi au vendredi, de 11 heures à 12 h 30, au Palazzu Nazionale.

Depuis le début de la crise, le réseau des Fab Labs et makers insulaires a confectionné 11 500 visières, dont 4 000 pour le Fab Lab di Corti (3 500 sur Corte et 500 à Porto-Vecchio).

B. IGNACIO-LUCCIONI

Contactez le Fab Lab sur : fablab@univ-corse.fr ; renseignements sur : fablab.universita.corsica ; Facebook : Fab Lab Corti - Università di Corsica.



Pour les commerçants, fabrication d'hygiaphones. Il suffit d'apporter sa plaque de plexiglas.